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Mesa de análisis /Mario Miguel Carrillo (Diputado – 

Morena) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Lo de las 

instituciones financieras no es un problema de régimen, este 

tema de las observaciones del Departamento del Tesoro a 

operaciones, que para ellos consideran son de lavado de dinero, 

ya vienen desde mucho tiempo atrás. Hay que recordar el caso 

de HSBC, que fue directamente observado y que incluso se tuvo 

que reinventar”. 

 

“Alfonso Romo es parte del Consejo de Casa Vector, ellos 

manejan inversiones de aproximadamente 11 mil millones de 

dólares anuales; el Departamento del Tesoro, no ha dicho 

concretamente que así sea, observó movimientos que está 

reportando y que solicita la información de 134 millones de 

dólares. Con la cantidad que Vector mueve anualmente, es 

mínimo. Supongo que va a mandar la información al 

Departamento del Tesoro y tengo conocimiento que ya lo hizo 

con la Comisión Nacional Bancaria”, expuso el diputado Mario 

Miguel Carrillo”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1JYsKDZPkrlE8Kz_8OirVNbZJAwC0rG

58/view?usp=sharing 
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